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ABSTRAK 

Fatimaturrohmah, 2025. Integrasi Materi Pendidikan Seks Abdullah Nashih ‘Ulwan dalam 

Pembelajaran PAI sebagai Upaya Pencegahan Penyimpangan Seksual pada Jenjang 

SMP . Tesis. Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam. Pascasarjana 

Universitas KH Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis: Dr. Mujiono, M.Pd.  

Integrasi materi pendidikan seks Abdullah Nashih ‘Ulwan ini sangat perlu diadakan, 

mengingat kian hari kian banyaknya kasus-kasus penyimpangan seksual yang terjadi di 

Indonesia khususnya di kalangan pelajar. Adanya proses integrasi ini diharapkan dapat 

menjadi sebuah upaya pencegahan penyimpangan seksual di lingkungan sekolah, khususnya 

di jenjang SMP. 

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk menganalisis urgensi integrasi materi 

pendidikan seks Abdullah Nashih ‘Ulwan dalam pembelajaran PAI sebagai upaya pencegahan 

penyimpangan seksual pada jenjang SMP, 2) Untuk menganalisis konsep integrasi materi 

pendidikan seks dalam pembelajaran PAI sebagai upaya pencegahan penyimpangan seksual 

pada jenjang SMP. 

Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian 

kualitatif dengan pendekatan studi kepustakaan (library research). Dengan menggunakan 

teknik analisis deskriptif dan analisis isi (content analysis). 

Hasil dari penelitian ini yaitu: Pertama, integrasi materi pendidikan seks ini memiliki 

urgensi yang tinggi. Mengingat banyaknya kasus-kasus penyimpangan seksual yang terjadi di 

kalangan pelajar, sedangkan di dalam kurikulum PAI sendiri belum terdapat materi pendidikan 

seks yang dijelaskan secara sistematis dan menyeluruh (hanya beberapa item saja). Kedua, 

contoh konsep integrasi materi pendidikan seks Abdullah Nashih Ulwan dalam pembelajaran 

PAI ini dilakukan dengan cara menganalisis Capaian Pembelajaran (CP) dari rumpun PAI di 

jenjang SMP dan materi pendidikan seks yang bersumber dari karya Abdullah Nashih Ulwan 

serta beberapa penulis lainnya, kemudian diintegrasikan menjadi suatu kurikulum.  

Kata Kunci: Integrasi, Pendidikan Seks, Pembelajaran PAI 

 

  



 

 

ABSTRACT 

 

Fatimaturrohmah, 2025. Integration of Abdullah Nashih 'Ulwan's Sex Education Material in 

Islamic Religious Education Learning as an Effort to Prevent Sexual Deviance in Junior 

High School. Thesis. Master of Islamic Religious Education Study Program. 

Postgraduate Program, KH Abdul Chalim University, Mojokerto. Thesis Advisor: Dr. 

Mujiono, M.Pd. 

  The integration of Abdullah Nashih 'Ulwan's sex education material is very necessary, 

considering the increasing number of cases of sexual deviation that occur in Indonesia, 

especially among students. The existence of this integration process is expected to be an effort 

to prevent sexual deviation in the school environment. 

  The objectives of this study are: 1) To analyze the urgency of integrating Abdullah Nashih 

'Ulwan's sex education material into Islamic Religious Education learning as an effort to 

prevent sexual deviation in the junior high school, 2) To analyze examples of the concept of 

integrating sex education material into Islamic Religious Education learning as an effort to 

prevent sexual deviation in the junior high school. 

  The type of research used in this study is a qualitative research type with a library research 

approach. By using descriptive analysis techniques and content analysis. 

  The results of this study are: First, the integration of sex education materials has a high 

urgency. Given the many cases of sexual deviation that occur among students, while in the 

PAI curriculum itself there is no sex education material that is explained systematically and 

comprehensively (only a few items). Second, an example of the concept of integrating 

Abdullah Nashih Ulwan's sex education material in PAI learning is carried out by analyzing 

Learning Outcomes (CP) from the PAI group at various school levels and sex education 

materials sourced from the works of Abdullah Nashih Ulwan and several other authors, then 

integrated into a curriculum description.  

Keywords: Integration, Sex Education, Islamic Religious Education Learning 

  



 

 

 خلاصة 

دمج مادة التربية الجنسية لعبد الله ناصح علوان في تعلم التربية الدينية الإسلامية كوسيلة للوقاية من الانحراف الجنسي في البيئة  .  2025فاطمة الرحمه,  
عبد الحليم، موجوكرتو. مشرف  KH المدرسية. أُطرُوحَة. برنامج دراسة الماجستير في التربية الدينية الإسلامية. برنامج الدراسات العليا بجامعة 

  :الرسالة

ونيسيا، إن دمج مادة التربية الجنسية لعبد الله ناصح علوان ضروري للغاية، في ظل العدد المتزايد من حالات الانحراف الجنسي التي تحدث في إند
 وخاصة بين الطلاب. ومن المأمول أن تكون عملية التكامل هذه بمثابة جهد لمنع الانحراف الجنسي في البيئة المدرسية.

( تحليل مدى إلحاح دمج مادة التربية الجنسية لعبد الله ناصح علوان في تعلم التربية الدينية الإسلامية كمحاولة لمنع  1أهداف هذه الدراسة هي:  
لة لمنع الانحراف الجنسي في  ( تحليل أمثلة لمفهوم دمج مادة التربية الجنسية في تعلم التربية الدينية الإسلامية كمحاو 2الانحراف الجنسي في البيئة المدرسية، 

 البيئة المدرسية.

 نوع البحث المستخدم في هذه الدراسة هو البحث النوعي مع منهج البحث المكتبي. باستخدام تقنيات التحليل الوصفي وتحليل المحتوى.

التي تقع بين    وتوصلت الدراسة إلى النتائج التالية: أولاً: إن دمج مواد التربية الجنسية له أهمية كبيرة. وبالنظر إلى كثرة حالات الانحراف الجنسي
بنود(. ثانياً، يتم تنفيذ   الطلبة، فإنه لا يوجد في منهج التربية الدينية الإسلامية نفسه مادة للتربية الجنسية يتم شرحها بشكل منهجي وشامل )فقط بضعة 

( من مجموعة التربية  CPمثال لمفهوم دمج مواد التربية الجنسية لعبد الله ناشيح علوان في تعلم التربية الدينية الإسلامية من خلال تحليل نتائج التعلم )
بد الله ناشيح علوان والعديد من المؤلفين الآخرين، ثم تم الدينية الإسلامية في مختلف المستويات المدرسية ومواد التربية الجنسية المستمدة من أعمال ع

 تطويرها في وصف بسيط للمناهج الدراسية. حيث يحتوي على مواد التربية المدنية والجنسية التي يجب توفيرها في كل مستوى دراسي.

 : التكامل، التربية الجنسية، تعلم التربية الدينية الإسلامية الكلمات المفتاحية

 

 

 


